

ment semblable au vôtre. Cette chienne est de race, comme vous. Je vais l'ouvrir demain matin et, à deux heures, j'aurai l'honneur de me présenter à votre hôtel pour faire la comparaison.

—Merci, docteur; à demain!
A. SCHOLL.

LES ANTI-VIVISECTEURS

Vous souvient-il qu'une dame, sans doute trompée par les affiches foraines d'un célèbre sculpteur, et qui était allée à la Sorbonne pour entendre gazouiller les tourterelles ou autrement dit viviséquée en plein cœur — parce qu'un comme à lunettes taillait dans la peau d'un animal sans avoir l'excuse culinaire d'une broche prochaine.

La dame, avec une logique norveuse, se précipita sur l'expérimentateur pour le « vivisecter » de la bonne manière.

Après cet incident, relevé par un vétérinaire d'Alfort, quelques confrères sensibles prêchèrent soudainement une croisade pour protéger les entrailles des lapins.

—Et crever les yeux des savants! a ajouté le susdit vétérinaire, heureux de faire croire qu'il craint pour sa cornée.

Hier a eu lieu la première manifestation de cette ligue. On en m'a pas invité; on a eu tort. Je déclare ici hautement que je suis pour la protection des lapins — jusqu'à la giblotte exclusivement.

J'ajoute que j'ai pour le chat le même amour attendrissant: le chat et le lapin ont de vagues liens de parenté, jusqu'à la casserole des gargotiers — inclusivement, cette fois.

Dans toute la banlieue rigolense, on vous le dira:

—Supprimez le chat, il n'y a plus de lapin!

Et le chien?

Certain terre-neuve, que je tiens du sculpteur Jacques France, et que l'on a stigmatisé, dès le sein de sa chienne de mère, du pseudonyme de Kroumir, pourrait le dire. Jamais lanière de cuir n'a caressé ses reins poilus; j'estime que la schlague n'est bonne qu'aux soldats allemands. — Si Kroumir n'est pas mené en Seine, tenu en laisse par un ruban de cervelas, c'est pour ne pas autoriser une débauche de charcuterie. J'aime le cochon — cher ange! dit Monselet; autant que j'aime le chien, — candidat à l'humanité, dit Michelet.

Les vivisecteurs n'ont qu'un moyen de continuer les parties de plaisir de leur scalpel, c'est de choisir les côtes de ce bimane peu intéressant, qui s'appelle l'homme. Ce n'est pas en farfouillant l'estomac d'une grenouille que la science découvrira comment le voisin a le nez fait.

Aurélien Scholl, qui a assez d'esprit pour en préter à Ovide, à Shakespeare et à d'autres, l'a dit:

—Le chien, ce contribuable muselé, est supérieur à l'homme. La preuve? — L'homme se jette



LES DESTITUTIONS DE QUEBEC.

Le capitaine Mousseau et ses officiers, voyant son navire en danger, au lieu de jeter le frêt à la mer, y lance ses matelots et ses passagers.

à l'eau pour sauver son semblable: il fait son terre-neuve;... on le décore!

Paul Burani.

COURSES AU TROT
—AU—
PARC LEPINE
LES 17, 18 & 19 JUILLET 1883

JUGES:

R. Préfontaine, maire d'Hoche-laga; Hon. R. Thibaudeau; L. O. Taillon; Hon. H. Mercier; F. X. Archambault, M. P. P.; Echevin A. Prevost; Echevin C. Beausolail; Jos. Barsalou, Ecr., V. Paradis, Ecr.

PREMIER JOUR. — MARDI.

1. Bourse de \$100 pour chevaux qui n'ont jamais gagné de prix.
2. Bourse de \$150 pour la classe de 2-28.
3. Bourse de \$160 pour la classe de 3 minutes.

SECOND JOUR. — MERCREDI.

4. Bourse de \$50 pour les chevaux de bouchers.
5. Bourse de \$150 pour la classe de 2-35.
6. Bourse de \$100 pour dix milles sans arrêt.

TROISIEME JOUR. — JEUDI.

7. Bourse de \$100 pour les chevaux battus durant les présentes courses.
8. Bourse de \$100 pour la classe de 2-38.
9. Bourse de \$300 ouvertes à tous chevaux.

Les entrées seront closes samedi, le 14 juillet.
Pour autres détails, voir les programmes.

J. B. LEPINE,
Propriétaire.

N. B.—Il y aura aussi des grandes courses au DOMINION FASHION TRACK, Blue Bonnets, les 26, 27 et 28 juillet.

Messieurs les journalistes sont admis sur présentation d'une carte du directeur de leur journal.

INCROYABLE BON MARCHÉ
—000—
FIN DE LA SAISON DU
PRINTEMPS.

GRAND SACRIFICE SUR
TOUTES LES MARCHAN-
DISÉS CHEZ
BOISSEAU Freres
235 & 237,
RUE ST. LAURENT.

Tout le monde connaît l'importance des réductions faites sur les marchandises, chaque fin de Saison, par la maison Boisseau. Il lui suffit d'en faire l'annonce pour qu'immédiatement la foule encombre les magasins. Depuis quelques jours que nous avons lancé nos circulaires les ventes ont pris une extension tellement grande que nous avons peine à suffir à toutes les demandes.

Foule aux étoffes à robes
Foule aux Soieries
Vente énorme de Cachemires
Pertes sur les cotons
Pertes sur les toiles
Chapeaux pour Dames vendus à tous prix.
Plumes et Flours en dessous du prix coûtant.
De même dans tous les Départements.

—AVIS—

Monsieur Horace Boisseau se rendant en Europe le 24 de juillet courant, pour les achats d'Automne, se fera un plaisir de se charger de tous les ordres qui lui seront donnés jusqu'à cette époque pour être exécutés en France et en Angleterre.

BOISSEAU Freres
235 & 237
RUE ST. LAURENT.

Le FIL CLAPPERTON, incontestablement reconnu le meilleur existant, est aujourd'hui demandé par toutes les couturières à la main et à la machine au grand détriment de tous ses concurrents.

RESTAURANT ALICE.
J. A. RENAUD, PROP.
COIN DES RUES STE. CATHERINE
ET ST. DOMINIQUE.

M. Renaud ayant fait l'acquisition du restaurant de M. Lavigno invite respectueusement ses amis et le public en général à faire une visite à son établissement qu'il vient de remettre à neuf. On y trouvera toujours des Vins de premier choix et de tous les pays, des cigares des meilleures manufactures étrangères et domestiques.

Repas à toute heure et servis à la carte.

Entrée de la salle à manger, No. 179 rue St. Dominique, 3 Fev.

QUAND ON A CHAUD.
—000—
OU? COMMENT? QUOI?

Si vous avez chaud, vous entrez dans une véritable petite Sibérie, chez Alphonse. La température de son établissement peut faire éclore des ours blancs. Son lager est glacé à tel point que le mercure d'un thermomètre s'y abaisserait à 39 degrés. Cocktails de gins! Cigares importés. Chez Alphonse, au coin de la Côte St-Lambert et de la rue Craig.

LA LUTTE

Charles Meunier a décidé de sortir victorieux d'une lutte dans laquelle il s'est engagé avec les grands marchés. Le public trouvera à son étal au pied de la Côte St. Lambert et de la rue Craig, toutes espèces de viandes de premier choix, poissons frais importés directement du Golfe et de New-York, charcuterie, légumes etc à des prix qui défient la concurrence.

Effets livrés à domicile sans charge extra.

CHS. MEUNIER.

RESTAURANT NOUVEAU.

M. L. W. Lajeunesse, ci-devant de Québec, hôtelier d'une grande expérience vient d'ouvrir au No. 17 rue St. Jacques un restaurant de première classe.

Salons particuliers meublés avec élégance.

Toutes les primeures des saisons seront servies aux clients.

Cuisine sur la direction d'un chef habile.

Vins importés de France, Cigare de choix.

Prix modérés.

Une visite est sollicitée.

L. W. LAJEUNESSE.

Propriétaire

RESTAURANT RABAT
No. 29 Côte St. Lambert
—000—

Le restaurant Rabat situé sur le point le plus central de la ville est patronisé par le public connaisseur parce qu'il porte le véritable cachet d'un restaurant parisien. Diners à la carte ou à table d'hôte. La table est constamment servie des primeures de la saison.

Le buffet de rafraichissements est fourni des meilleurs vins, cognacs et liqueurs importés spécialement pour ce restaurant.

Salons particuliers et service de première classe.

EMILE RABAT.

Propriétaire.

BLACK JOE

Montréal vient de retrouver Black Joe absent depuis plusieurs années.

Il nous est revenu avec l'intention bien arrêtée de devenir la coqueluche du public gourmet et ami de la bonne chère.

Black Joe, autrement dit, M. Jos. Riendeau, ex-propiétaire du St. James à Trois Rivières, a pris en mains le restaurant du Grand Vatel.

Ce restaurant, grâce aux réparations qu'il y a fait faire est devenu une véritable bonbonnière.

Les salons privés sont meublés avec luxe et offrent tout le confort possible.

La cave est fournie des meilleurs vins. Le chef de cuisine est digne du nom de Vatel, cuisinier de Louis XIV.

Le service est irréprochable.

Le grand Vatel est sur la rue St. Jacques, porte voisine de la Banque Ville-Marie, près de la rue St. Lambert.

Excursion à L'Assomption.

Comme nous l'annoncions hier, il y aura, Dimanche prochain, une Excursion à L'Assomption, afin de présenter à Mme de Lorimier la somme qui a été souscrite en sa faveur.

Les rafraichissements à bord du vapeur seront fournis par E. L. ETHIER. Le nom de ce restaurateur, dont l'établissement, No. 19, rue Gosford, est si favorablement connu à Montréal, est une garantie que le buffet ne laissera rien à désirer.

Lunch servi dès le moment du départ et à toute heure durant le voyage.

Prix populaires.

LE GROSBOIS I

La plus belle promenade des Vacances.

—000—

Départ des bateaux du quai Jacques-Cartier, jusqu'à avis contraire (le temps permettant), tous les lundis, mardis, mercredis, jeudis et vendredis à 10.30 A. M. et 2.30 P. M.

SAMEDIS, 1.30 et 2.30 P. M.
DIMANCHES, 1.30 et 2.30 P. M.

—000—

PASSAGE:

Tous les jours de la semaine.

Messieurs, et Dames, 10 cts; Enfants, 5 cts.

DIMANCHES:

Messieurs, 20 cts; Dames, 10 cts; Enfants, 5 cts.

OVIDE DUFRESNE, Gérant.